

Herren Kreisliga C, Gruppe 2

TTG Sonnenbühl IV : SKV Eningen/Achalm
Sonntag, 16.10.2022, 10:00 Uhr

Niederlage für die TTG Sonnenbühl IV in der Herren Kreisliga C, Gruppe 2

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand der 9:4-Auswärtserfolg des SKV Eningen /Achalm im Spiel der Herren Kreisliga C, Gruppe 2 bei der TTG Sonnenbühl IV fest.

Den Start machten die Doppel. Mit 7:11, 6:11, 11:3, 4:11 verloren Enzle / Klose ihre Partie gegen Rondthaler / Hild-Wandel. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Wünschmann und Findeisen bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Schmid und Berner von Beginn an. Es dauerte eine Weile, bis Herrmann / Maier ihr 3:2 gegen Blankenhorn / Weinmann unter Dach und Fach hatten. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Ohne Satzgewinn für Reiner Wünschmann verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Beatrix Berner. Recht kurzen Prozess machte Luca Enzle beim 11:9, 11:8, 11:5 mit Theodor Schmid. Dann ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz das Punktspiel weiterführte. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Robert Hild-Wandel war für Alexander Klose letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Simon Herrmann bekam seinen Gegner Karl-Heinz Rondthaler beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 2:5. Robin Maier überzeugte im Match gegen Albert Weinmann, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Die gewinnbringende Taktik fehlte nachfolgend Sven Findeisen bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Heinz Blankenhorn ab Ballwechsel 1. Hierbei wurde Findeisen im gesamten Spiel lediglich 7 Punktgewinne überlassen. Beim Stand von 3:6 gingen die Spitzenspieler der TTG Sonnenbühl IV und des SKV Eningen/Achalm in die Box. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Reiner Wünschmann beim letztendlich klaren 0:3 gegen Theodor Schmid. Luca Enzle gegen Beatrix Berner hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Kurios war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Bällen Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Fast verloren schien danach das Spiel von Alexander Klose gegen Karl-Heinz Rondthaler, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Alexander Klose jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte im Entscheidungssatz. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Klose mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:8. Deutlich nach Sätzen war hingegen die Drei-Satz-Pleite von Simon Herrmann gegen Robert Hild-Wandel, eine Niederlage die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher so erwarten konnte. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:4-Auswärtssieg.

Nach diesem Ergebnis wird die TTG Sonnenbühl IV am 29.10.2022 gegen den TSV Eningen V versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 11.11.2022 gegen den SSV Bernloch II mitnehmen.

Statistik:

TTG Sonnenbühl IV

Doppel: Enzle / Klose 0:1, Wünschmann / Findeisen 0:1, Herrmann / Maier 1:0

Einzel: R. Wünschmann 0:2, L. Enzle 1:1, A. Klose 1:1, S. Herrmann 0:2, R. Maier 1:0, S. Findeisen 0:1

SKV Eningen/Achalm

Doppel: Schmid / Berner 1:0, Rondthaler / Hild-Wandel 1:0, Blankenhorn / Weinmann 0:1

Einzel: T. Schmid 1:1, B. Berner 2:0, K. Rondthaler 1:1, R. Hild-Wandel 2:0, H. Blankenhorn 1:0, A. Weinmann 0:1